

**KEHIDUPAN WANITA LANSIA  
MINANGKABAU**

**(Studi Kasus Lansia di Panti Sosial Tresna Werdha Kasih  
Sayang Ibu Batusangkar)**

**SKRIPSI**

**Tugas untuk Mencapai Gelar Sarjana Antropologi  
pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Andalas**

**Oleh**

**IKHSAN ALQODRI**

**BP. 1510821005**



**JURUSAN ANTROPOLOGI  
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
UNIVERSITAS ANDALAS  
PADANG 2022**

## ABSTRAK

**Ikhsan Alqodri, 1510821005, Skripsi Strata Satu, Profil Wanita Lansia Minangkabau (Studi Kasus Lansia di Panti Sosial Tresna Werdha Kasih Sayang Ibu Batusangkar). Jurusan Antropologi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Andalas, Padang 2021.**

Perempuan Minangkabau mendapat tempat terhormat dengan sistem matrilineal, namun tragisnya terdapat fenomena wanita lanjut usia yang tinggal di Panti Sosial. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan profil wanita lanjut usia yang dititipkan di PSTW Kasih Sayang Ibu dan mengidentifikasi persepsi masyarakat terhadap wanita lanjut usia yang berada di PSTW Kasih Sayang Ibu.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan tipe penelitian deskriptif dengan teknik penentuan informan menggunakan *purposive sampling*. Pengumpulan data melalui observasi partisipatif dan wawancara serta dokumentasi.

Hasil penelitian menyimpulkan bahwa (1) Latar belakang wanita lanjut usia tinggal di PSTW Kasih Sayang Ibu karena permasalahan ekonomi, permasalahan mental, permasalahan perubahan struktur keluarga, permasalahan fisik dan biologis. (2) Aktivitas yang dilakukan oleh wanita lanjut usia di PSTW Kasih Sayang Ibu Batusangkar terdiri dari kegiatan seperti kesenian menjahit, membuat anyaman dari rotan, membuat pot, kegiatan hari senin senam pagi, rabu orgen bernyanyi bersama, Kamis yasinan, jumat didikan agama (spiritual), minggu orgen. (3) Persepsi masyarakat terhadap wanita lanjut usia yang berada di PSTW Kasih Sayang Ibu dijelaskan sebagai akibat perlakuan orang tua baik/buruk dimasa lalu terhadap anak, peran mamak lebih menonjol daripada peran orangtua dalam membesarkan dan mendidik anak, kesalahan anak setelah menikah dalam pola tempat tinggal dimana lansia tidak siap menyesuaikan diri diperantauan bersama anak dan menantunya sehingga lansia memilih tinggal di Panti Sosial Tresna Werdha.

**Kata Kunci: Lansia, Panti Sosial Tresna Werdha**

